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Ortsbeirat Zippendorf 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 11.01.2011 in der Gaststätte „Zur Eiche“ 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte:  Peter J. Harke, Dorin Müthel-Brenncke, Christian Schneider, Kalle Figas, Uwe 

Friedriszik 
Vertreter :  Horst Steg, Thilo Kreimer, Frau Dr. Kirchner 
 
sowie sechs interessierte Bürger. 
 

1.  Winterdienst am Strand 
 
An den Weihnachtstagen gab es große Probleme für die Anlieger „Am Strand“ 
zwischen Alte Dorfstraße und Strandperle. Neben dem starken Schneefall führten auch 
massive Schneeverwehungen zu einer Unpassierbarkeit dieses Straßenabschnittes. 
Peter J. Harke hat einen Brief an die Verwaltung vorbereitet mit der Bitte, diesen 
Bereich, der zur Zeit in der niedrigsten „Räumstufe“ eingeordnet ist, zukünftig in die 
mittlere Räumklasse einzuordnen.  
 

2.  Gedenksteine zum Todesmarsch 
 
Christian Schneider stellt sein Konzept zur Sanierung der Gedenksteine „An der 
Crivitzer Chaussee“ vor. Ziel ist die Wiederherstellung der Wahrnehmbarkeit im 
öffentlichen Raum durch eine eventuelle Umfeldgestaltung und die Farberneuerung 
der Inschriften. Im engen Kontakt mit dem Amt für Denkmalpflege sollen die 
Arbeiten durchgeführt werden. Es besteht Einigkeit unter den Anwesenden, eventuell 
anfallende Kosten selbst zu übernehmen. Es gibt einen Kontakt zur B.-Brecht Schule 
um die Wiederherstellungsarbeit in den Geschichtsunterricht einzubinden. 
 

3.  Sommerfest am 18.06.11 
 

Das diesjährige Sommerfest soll am 18.06.11 stattfinden.  
 
Kalle Figas übernimmt dankenswerterweise die Leitung des Festauschusses unter 
Mitwirkung von Inge Schneider und Horst Steg. Weitere Zippendorfer Bürger werden 
angefragt. 

 
4.  Finanzen 2010 

  
Der Ortsbeirat erteilt die Entlastung für das Jahr 2010. Vielen Dank an Horst Steg für 
die gute Arbeit als „Schatzmeister“. 
 

5.  Sonstiges 
 

Dem Ehepaar Stoffer nochmals vielen Dank für die Unterstützung beim Festumzug. 
Auf Initiative von Peter J. Harke wurden den Beiden drei Fotos vom Festumzug 
überreicht, auf denen „unser Bauernpaar“ abgebildet ist.  

 
 

Die Vereinsgründung zum Erhalt der Scheune läuft. Ein erstes Gespräch mit der Stadt 
ist in Vorbereitung. 
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Die SDS soll noch einmal wegen folgender Punkte angesprochen werden: 
• Aufstellung der Bänke (fehlende Bänke am Strandende) 
• Baumpflegeschnitt der Stieleichen  

  Christian Schneider kümmert sich um einen Kontakt. 
 
Herr Schulz berichtet von erneut ungebetenen Gästen im Strandhotel. 
 
Die Planungen zum Wasserwandererrastplatz sollen in der nächsten Sitzung 
vorgestellt werden. Peter J. Harke stellt den Kontakt mit Herrn Heyer her. 
 
 

 
6.  Nächste Ortsbeiratssitzung 

 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet statt am  
 

Dienstag, den 15.02.2011, 19.00 Uhr 
in der Gaststätte „Strandperle“. 

 
Themen: Sommerfest 
  Wasserwanderrastplatz 
 
 
 

            Uwe Friedriszik 
Schwerin, den 17.01.11 
 


